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令和４年度 第４回宝塚市総合教育会議 

 

１ 日時   令和５年（２０２３年）３月２３日（木）１５：００～１６：４５ 

２ 場所   宝塚市役所４階 特別会議室 

３ 出席者  （ 構 成 員 ）山﨑市長、五十嵐教育長、木野教育委員、石井教育委員 

松浦教育委員、篠部教育委員 

       （検証委員）春日井検証委員、曽我検証委員 

       （関係職員）井上副市長 

管理部長、管理室長、教育企画課長、教育企画課係長 

学校教育部長、学校教育室長、特別支援・人権教育担当

次長、学校教育課長、学校教育課副課長、教育支援課長 

              社会教育部長 

       （ 事 務 局 ）企画経営部長、政策室長、政策室課長、企画政策課係長 

４ 内容（議事概要） 

■開会 

 

■傍聴 

「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」及び「宝塚市総合教育会議運営要

綱」のとおり運用することで承認。 

 

■議題の公開・非公開 

議題１については公開、議題２及び議題３については非公開で諮り、異議無く決

定。 

公開にかかる資料配布の持ち帰りについて、持ち帰りを可とすることで承認。 
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■議事 

議題１ 「スクールロイヤーの活動報告について」 

（資料に基づき、教育委員会事務局から説明） 

 

○山﨑市長 

  それでは意見交換を行う。質問や確認事項等はあるか。 

 ○石井委員 

  初年度の相談件数の実績が３５件であったが、目標や見込みについてはどうであ

ったか。 

 ○平野学校教育課長 

  年度当初は、相談に関しては５０件、研修に関しては３回ぐらいを想定していた

ため、想定よりは少なかった。  

 ○春日井検証委員 

  校内事案検討会は１件だけということで良いか。件数が記載されていないため、

補足説明をお願いしたい。 

 ○平野学校教育課長 

  校内事案検討会は１件だけである。相談件数は延べ３５件であるが、継続して相

談を受けているものもあるため、実件数で言うと１５件である。 

 ○山﨑市長 

  他に意見等はないか。 

 それでは議題１はこの程度とする。  

 次に議題２に移るが、議題２以降は非公開である。 

 

 議題２ 「スクールロイヤーの今後に向けて」 

 （非公開） 
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議題３  「いじめ防止対策・組織風土改革に関する取組の中間報告及び改善状況

の総括について」 

 （非公開） 

  以上 


